

# BOSSMAN

## Polda Metro Jaya Gelar Upacara Hari Bela Negara Ke-75 Tahun 2023

Suhendi - [BANTEN.BOSSMAN.CO.ID](http://BANTEN.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 12:25



JAKARTA – Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol Suyudi Ario Seto Pimpin upacara peringatan Hari Bela Negara Ke-75 tahun 2023 di Lapangan Presisi Ditlantas Polda Metro Jaya yang diikuti oleh pejabat utama dan personil maupun ASN Polda Metro Jaya, Selasa (19/12/2023) pagi.

Dalam sambutan Presiden RI Joko Widodo yang dibacakan oleh Brigjen Pol

Suyudi Ario Seto disampaikan bahwa peringatan hari bela negara ke-75 ini merupakan momentum untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang dicita-citakan.

“Tantangan ke depan semakin tidak terduga kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik tapi juga ancaman yang tak kasat mata, pandem, konflik global, revolusi teknologi ,hingga krisis iklim telah membawa dampak dan resiko pertahanan negara” Ungkap Presiden dalam amanat yang dibacakan Brigjen Pol Suyudi Ario Seto.

Presiden pun berpesan agar seluruh komponen bangsa harus memiliki jiwa bela negara sebagai pilar utama yang menjadikan tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu semangat bela negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan tapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen Masyarakat ini adalah tugas bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan negara kesatuan Republik Indonesia.

“Bela negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari setiap tindakan sekecil apapun yang dirasa yang dilandasi cinta kepada bangsa dan negara cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkret bela negara” Jelas Presiden.

Lebih lanjut Presiden mengatakan pada Hari bela negara ke-75 tahun 2023 agar masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat bela negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air dan semoga Allah subhanahu wa ta'ala Tuhan Yang maha esa senantiasa memberikan perlindungan petunjuk dan bimbingan dalam upaya meraih Indonesia maju bersatu berdaulat mandiri dan sejahtera .

”Semangat hari bela negara 75 kobarkan bela negara untuk Indonesia maju,” pungkasnya. (Hendi)